



München, den 09.07.2025

Freigabe Pötschnerstraße für gegenläufigen Radverkehr

Der BA9 möge beschließen

Die Pötschnerstraße soll für gegenläufigen Radverkehr freigegeben werden. Um eine gefahrlose Begegnung mit den KFZ zu ermöglichen, sind in geeigneten Abständen Ausweichmöglichkeiten baulich so vorzusehen, dass ein Verparken durch KFZ ausgeschlossen ist.

Begründung / Hintergründe

Die Initiative geht zurück auf Wünsche der Bürger*innen, die an der Informationsveranstaltung teilgenommen haben, die das RKU zu dem integrierten Quartierskonzept ‚Schluderstraße‘ am 10.5.2025 in der Donnersbergerstraße abgehalten hat.

Die Schaffung von zwei Ausweichstellen ist erforderlich, da einerseits die Straßenbreite für eine konfliktfreie Begegnung nicht ausreicht, andererseits Einfahrten in kürzeren Abständen in dieser Straße fehlen. Die Ausweichstellen sollen auf der östlichen Seite in etwa vor den Hausnummern 13 und 15 errichtet werden (rot eingezeichnet). Im vorderen Bereich der Pötschnerstraße ist ausreichend Platz zum Ausweichen durch eine Feuerwehreinfa

Initiative: Niko Lipkowitsch | **Fraktionssprecher*innen:** Ulrike Sengmüller und Niko Lipkowitsch |

Fraktion der Grünen im BA 09 Neuhausen-Nymphenburg: N. Lipkowitsch, L. Lobinger, M. Löffler, F. Norden, Dr. A. Ott, G. Schäfer, U. Sengmüller, S. Shah, D. Stelzer, R. Stummvoll, G. Werth, D. Werthmüller, Dr. C. Wirts, M. Züchner